
8 Pièces

235 m²

Réf. V0079PAG

3 500 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Dans  la  meilleure  partie  l'avenue  de  Breteuil,au  premier  étage  par

ascenseur  d'un  immeuble  haussmannien  de  grand  standing  avec

gardien,  nous  vous  proposons  un  très  bel  appartement  d'angle  de

234,92m²  loi  Carrez  exposé  ouest  avec  vue  dégagée  sur  le  ciel  et  la

verdure,  évoquant  l'atmosphère  d'une  maison  de  campagne  en  plein

7ème  arrondissement.Il  se  compose  comme  suit  :-  Une  somptueuse

galerie  d'entrée-  Un  grand  salon  d'angle  avec  3  fenêtres  et  une  vue

partielle sur le Dôme des Invalides- Un petit salon ou bureau- Une salle

à manger- Une spacieuse cuisine indépendante et dînatoire avec cellier

...

In the finest part of Avenue de Breteuil,  on the first floor with elevator access of a

prestigious Haussmann-style building with a concierge, we offer  a beautiful  corner

apartment spanning 234.92m² (Carrez law) facing west with unobstructed views of

the sky and greenery, evoking the image of a countryside home in the heart of the

7th  arrondissementThe  layout  is  as  follows:-  A  sumptuous  entrance  gallery-  A

corner living room with 3 windows and a partial view of the Dome of Les Invalides-

A secondary  living room or  office-  A dining room- A spacious independent  eat-in

kitchen with pantry and ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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